

# *Cuba: Establecen proyecto recuperativo de entornos impactados por efectos climáticos*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 30 may (RHC) El acompañamiento a los gobiernos municipales y entidades para la reconstrucción de viviendas es el proyecto que realizan profesores de la universidad de la región central del país, ante efectos del cambio climático.

Ese trabajo no solo consiste en construir viviendas con calidad, sino recuperar el entorno de edificaciones afectado después de impactos de eventos climatológicos.

La tarea incluye atención a comunidades con dificultades de viviendas en zonas urbanas y campesinas donde es preciso coberturas económicas estatales para reconstruir casas en estado precario y vulnerable.

Andrés Rivera, profesor de la Universidad Central de Las Villas Martha Abreu, explicó que los trabajos están muy vinculados también al ministerio de la construcción donde expuso las experiencias del proyecto durante el quinto encuentro de decanos de facultades. universitarias.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192159-cuba-establecen-proyecto-recuperativo-de-entornos-impactados-por-efectos-climaticos>



**Radio Habana Cuba**